

園だより 6月



社会福祉法人三心会 織笠保育園

令和3年6月1日

こころ

楽しみにしていた親子遠足、コロナウイルス感染症の影響で延期になり、とても残念でした。ご 理解ありがとうございました。一日も早い終息を願います。

子ども達も園生活に慣れ、保育者や友達の前で自分の気持ちを表現できるようになっています。 自分のことは自分で出来るように……と様々なことに取り組むなかで、出来ることも甘えてやって もらおうとしたり、反対に何でも自分でやりたくて、出来なくても手を掛けられると大騒ぎしたり。 子どもの様子に合わせて、さりげなく手伝ったり、時間がかかっても子どもが納得できるまで見守 って待ってあげたり……。担任のそんな姿をみてほっと安心しています。手を掛けて欲しがってい るのに自分でやるまで手伝いをしなくても、子どもの気持ちを汲み取り、自分で出来ることでも要 求された時には手伝ってあげても、ある程度出来るようになっていれば、どちらでも時がたてば自 分でやるようになります。ただ、その時どう接してもらったか、で子どもの気持ち(心)は大きく 変わります。思いやりを育む保育とは日々のそういったなかにあるのかなあと感じています。

『行為の意味』 宮澤章二

――あなたの「こころ」はどんな形ですか ひとに聞かれても答えようがない 自分にも他人にも「こころ」は見えない けれど、ほんとうに見えないのであろうか

確かに「こころ」はだれにも見えない けれど「こころづかい」は見えるのだ それは、人に対する積極的な行為なのだ

同じように胸の中の「思い」は見えない けれど「思いやり」はだにでも見える それも人に対する積極的な行為なのだから

あたたかい心があたたかい行為になり やさしい思いがやさしい行為になるとき 「心」も「思い」も初めて美しく生きる ――それは、人が人として生きることだ



『思いやりを形に』思いやりを見て感じて育った子どもの心は美しく輝きます!

園長 福士良子

6月の行事予定



7月の行事予定



5日(土) 理事会

9日(水)歯科健診(11時~)

11日(金)誕生会・職員園内研修

25日(金) お茶会(年中・年長組)

26日(土)年長組保育参観

28日(月) 避難訓練・職員会議

30日(水)歯の表彰式

※保護者会役員会(日程未定)

7日(水)七夕会・職員園内研修

8日(木)年長児言語検査

17日(土) 夏まつり

22日(木)祝日(海の日)

23日(金)祝日(スポーツの日)

28日(水)誕生会・職員会議

30日(金) 避難訓練

※行事は、コロナウイルス感染症の状況等によって、変更もあります。ご理解の程よろし

くお願いいたします。

~入園おめでとうございます~ 6月入園のお友達を紹介します

小島 吴空ちゃん あひる組

りす組 小島 璃久くん



お茶会 🤛

お茶の先生をお招きして行われます。年長組さ んは、お茶の先生のお手伝いをします。お作法 を教えていただいたり、「和」の雰囲気にふれ る事が出来る体験活動です。年中児・年長児が 参加します。

5月の苦情解決委員会は開催されませんで した。

【梅雨の季節にむけて】

「6月から衣替え」と一般的に言われて おりますが、梅雨の時期になりますと雨で 陽が差さず肌寒さを感じたり、蒸し暑くな ったり。日中の気温差で暑さ・寒さを感じ たり、活動で汗をかくなどの時は着替えを します。薄手の長袖・半袖やショート・ハ 一フ丈のものを保育園に持たせてくださ ると衣服の調節がしやすいです。



送迎時の車の 停め方のご協 力ありがとう ゛ざいます。 引き続き子ども たちの安全のた

め、お子さんと一緒に 車から玄関、玄関から 車に乗るまで共に、を お願いいたします。

ご協力ありがとうござ います。